



A LA MESA DEL CONGRESO

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Plurinacional Sumar**, presenta las siguientes dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La carretera N-325, que enlaza las localidades de Novelda a Crevillent particularmente el tramo concreto, comprendido entre el kilómetro 9 y el 20 o, lo que es lo mismo, entre los términos municipales de Aspe a Crevillent, es de las carreteras más inseguras y con más accidentes del Estado.

¿Qué medidas tiene previstas, y con qué presupuesto, el Ministerio de Transportes para garantizar la seguridad y terminar con la alta siniestralidad?

Madrid, Palacio del Congreso, a 9 de abril 2025

Alberto Ibáñez Mezquita
Diputado de Compromís- G.P.Plurinacional Sumar